

## **Handwerksaktion - Nebenan ist hier: Firma Horstmann-Freise GmbH & Co. KG aus Rietberg erhält Werbebanner mit eigenem Teamfoto**

**(02.05.2023).** Der Fachkräftemangel wird zunehmend zu einer großen Herausforderung, der sich viele Betriebe im Handwerk stellen müssen. Jedes Jahr bleiben immer mehr Ausbildungsplätze unbesetzt. Deshalb wirbt das deutsche Handwerk seit Jahren mit unterschiedlichen Kampagnen um Nachwuchs und für ein positives Image der Branche. Im vergangenen Jahr lautete das Motto: „Nebenan ist hier. Die Wirtschaftsmacht bekommt unser Gesicht.“ Das besondere an der Aktion: Handwerksbetriebe konnten auf der Kampagnen-Homepage ihr Logo und ein Foto des Mitarbeiter-Teams hochladen. Im Frühjahr 2023 wird in jeder teilnehmenden Kreishandwerkerschaft der Hauptpreis vergeben. Das persönliche Werbemotiv des Gewinners wird auf den Plakatwänden rund um den Betriebsstandort zu sehen sein. Die Kreishandwerkerschaft Gütersloh-Bielefeld, die Krankenkasse IKK classic und die SIGNAL IDUNA haben die Aktion jetzt noch ausgeweitet: Die ersten fünf Betriebe, die ihr Bild hochgeladen haben und der Kreishandwerkerschaft Gütersloh-Bielefeld angehören, erhalten ein großes Werbebanner mit ihrem Teamfoto. Einer der Gewinner ist die Firma Horstmann-Freise GmbH & Co. KG aus Rietberg. Am Dienstag, den 2. Mai, hat der Betrieb seinen ganz persönlichen Banner erhalten.

„In diesen Zeiten ist es gar nicht so leicht, geeigneten Nachwuchs zu finden. Mit diesem Banner können wir direkt vor unserer Haustür künftige Mitarbeiter auf uns aufmerksam machen“, freut sich Firmeninhaber Bernhard Horstmann über die Aktion.